

{besps}viaje-estudios-portugal-2023-2024|sdur=4|fdur=1|steps=20{/besps}  
{besps\_}|0||index.php?option=com\_content&view=article&id=1068|Ver Galería de  
Fotos|\_self{/besps\_}

¡Comenzamos nuestra emocionante travesía educativa en Oporto, Portugal! Descubriendo nuevas culturas, sumergiéndonos en la historia y fortaleciendo lazos entre compañeros. ¡Estamos listos para aprender y disfrutar al máximo en esta primera parada de nuestro viaje de estudios con el Instituto Isaac Peral!

Descubriendo la esencia de Coímbra. En la segunda parada de nuestro emocionante viaje educativo, hemos conocido la rica historia y cultura de Portugal. Más allá de las fronteras, mejoramos las relaciones entre compañeros y entre alumnos y profesores, fortaleciendo lazos que trascienden el aula. No hay nada mejor que aprender y crecer juntos.

Nuestros estudiantes del Isaac Peral concluyeron su viaje de estudios en la majestuosa Torre de Belém en Lisboa, una ciudad llena de contrastes. Ha sido un viaje inolvidable, lleno de nuevas experiencias y momentos inigualables. ¡Estamos orgullosos de todo lo que han aprendido y vivido durante esta increíble aventura!

[#ViajeDeEstudios23/24](#) [#TorreDeBelém](#) [#Lisboa](#) [#IsaacPeral](#)